



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Erinnerung: Bad Endorf radelt vom 09.06. bis 29.06.2024

Ich möchte Sie noch einmal an die anstehende Veranstaltung in Bad Endorf erinnern. Zum dritten Mal nimmt die Marktgemeinde an der bundesweiten Kampagne STADTRADELN teil. Wir laden Sie herzlich ein, dabei zu sein und mit zu radeln.

Um was geht es bei der Kampagne? Beim STADTRADELN werden Menschen angeregt, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege mit dem Fahrrad zurückzulegen – egal ob zum Einkaufen, zur Arbeit oder in der Freizeit. Radeln auch Sie im Rahmen der Veranstaltung, um Ihr Fahrrad als verlässlichen Begleiter im Alltag kennenzulernen oder Ihre Heimatregion neu zu entdecken. Sie tun nicht nur Gutes für Ihre Gesundheit, sondern gleichzeitig schonen Sie das Klima, indem Sie durch Nutzung Ihres Fahrrads, anstatt Ihres PKWs, CO₂ einsparen.

Teilnehmen können alle, die in Bad Endorf leben, arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule besuchen. Es werden alle geradelten Kilometer vom **09.06. bis 29.06.2024** gezählt. Als Radlerinnen und Radler tragen wir zur Gesamtleistung der Marktgemeinde Bad Endorf bei. Jeder einzelne Kilometer zählt! Die zurückgelegten Radkilometer können entweder online eingetragen oder über die STADTRADELN-App getrackt werden.



© Klima-Bündnis, Felix Krammer

Und so einfach geht's:

1. Link aufrufen unter: www.stadtradeln.de/bad-endorf
2. Neu registrieren oder vorhandene Login-Daten verwenden
3. Team gründen oder vorhandenem Team beitreten
4. Losradeln, Kilometer eintragen und Gutes für sich selbst und die Umwelt tun!

Übrigens können Sie sich auch während des laufenden Kampagnenzeitraums jederzeit anmelden und Ihre bereits geradelten Kilometer eintragen. Nach dem 21-tägigen Aktionszeitraum haben Sie noch sieben Tage Zeit, Fahrten und Kilometer, die innerhalb des Aktionszeitraums geradelt wurden, in das km-Buch nachzutragen. Danach sind keine Einträge oder Änderungen mehr möglich.

Weitere Infos finden Sie unter www.stadtradeln.de oder auf der Homepage des Rathauses Bad Endorf.

Mindestabstand beim Überholen von Radfahrern

Aus gegebenem Anlass möchte ich Sie auch auf die geltenden gesetzlichen Mindestabstände beim Überholen aufmerksam machen, die in der Straßenverkehrsordnung (StVO) § 5, Absatz 4, geregelt sind. Kraftfahrzeuge müssen innerorts, beim Überholen von Fußgängern, Radfahrern oder Fahrern von Elektrokleinstfahrzeugen, einen Sicherheitsabstand von mindestens 1,5 Metern einhalten. Außerorts beträgt der Mindestabstand 2 Meter. Liebe Autofahrer, liebe Radfahrer - bitte achten Sie aufeinander!



Energieberatung im Rathaus Bad Endorf

Die Marktgemeinde Bad Endorf bietet gemeinsam mit der Verbraucherzentrale Bayern Energieberatungen für private Haushalte an. Die nächsten Energieberatungstermine finden am **27. Juni und 25. Juli 2024** im Rathaus Bad Endorf statt und sind aufgrund der Förderung vom Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz kostenlos. Themen können unter anderem sein: Stromsparen, erneuerbare Energien (z. B. Photovoltaik), Dämmung, Heizungstausch, Fördermöglichkeiten etc.



Eine telefonische Terminvereinbarung ist vorab erforderlich unter der kostenlosen Hotline der Verbraucherzentrale 0800 – 809 802 400 oder im Rathaus Bad Endorf unter 08053 3008-47.

Cindy Hesi
Klimaschutzmanagerin
Marktgemeinde Bad Endorf
Förderkennzeichen: 67K16231-1

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

